API days Journées nationales

de l'abeille, sentinelle de l'environnement



Samedi 18 juin 2011 - 9h30 à 12h30 Hôtel du Département - ARRAS

Venez visiter les ruches du Département et participez à une matinée de fête autour de l'abeille!

Hombreuses animations, expositions, dégustations autour de l'abeille et de sa protection



Journée nationale de l'abeille, sentinelle de l'environnement



Samedi 18 juin 2011 - 9h30 à 12h30

Le Département vous ouvre ses portes et vous invite à une matinée autour de l'abeille et de sa protection!

- Dégustation du miel des ruches «Abeille, sentinelle de l'environnement» installées sur les terrasses du Conseil général
- Exposition photos sur la biodiversité vue par les habitants du Pas-de-Calais, exposition d'Eden 62 «Couleurs nature» sur l'ensemble de la biodiversité départementale, exposition pédagogique sur «L'abeille et la vie de la ruche» complétée d'un panneau sur «les abeilles et la forêt»
- Animations : bougies à la cire d'abeille, masques d'abeille, livrets ludiques, coloriages, jeux sur les insectes avec Eden 62 et la préservation de la biodiversité avec le CPIE Ville d'Artois...
- Participation au Quizz national APIday avec tirage au sort
- Ruche vitrée et ruches anciennes
- Démonstration avec une maquette d'abeille
- Film : «Miel ou déconfiture» réalisé par Daniel Auclair - La Salamandre
- 10h30 Conférence : «La vie de l'abeille et son rôle dans notre environnement» par Sébastien Hoguet, enseignant en biologie et écologie, responsable du rucher-école et référent du réseau de surveillance des pollinisateurs sauvages au lycée agro-environnemental d'Arras

L'abeille, sentinelle de l'environnement



Dans plus d'une cinquantaine de villes en France, où sont installés des ruchers «Abeille, sentinelle de l'environnement», partenaires et apiculteurs proposent gratuitement une Fête dédiée à la sauvegarde de l'abeille, des pollinisateurs sauvages et de la biodiversité.

Au cœur d'APIdays, tout un programme festif et pédagogique. Cet événement, soutenu par l'Union nationale de l'apiculture française, met l'abeille au cœur du dispositif de protection de l'environnement. Au travers de cette action, c'est la survie de l'abeille sur l'ensemble du territoire qui est soutenue par l'ensemble des partenaires.

Le Département du Pas-de-Calais s'associe pleinement à la démarche. Dans le cadre de son Agenda 21, il a décidé de s'investir dans la préservation de cet insecte dont le rôle majeur sur l'environnement est incontestable. C'est pour cette raison qu'il a accueilli six ruches dont une transparente dans l'Hôtel du Département pour sensibiliser les habitants du Pas-de-Calais à la nécessité de protéger l'abeille et ainsi de maintenir la biodiversité.

Venez nombreux, en famille!





